

Fecha: 08/11/2024 Vpe pág:

\$1.103.132 Tirada: \$9.570.938 Difusión: Vpe portada: \$9.570.938 Ocupación:

Audiencia:

271.020 Sección: 76.017 76.017

11,53%

CONTRAPORTADA Frecuencia: DIARIO



Sonami se desmarca de SQM sobre tiempos de tramitación

El presidente de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami), Jorge Riesco, se desmarcó de la postura de SQM sobre las expectativas que deben tener en la tramitación de proyectos de inversión en Chile. En un seminario de Clapes UC del 5 de noviembre, el gerente general de SQM, Ricardo Ramos, comentó que, "en general, la permisología es lenta, porque así tiene que ser".

Según consignó El Mercurio, el ejecutivo planteó que, "¿Puede ser menos lenta? Sí, pero no esperamos un proceso de permisología de seis meses. Proyectos como el que vamos a hacer nosotros en el futuro, realistamente va a ser un proyecto que el estudio ambiental será gigantesco en cuanto a la cantidad de información que va a tener". Ante esto, Riesco estimó que debía plantear que los dichos de SQM no podían ser vinculados a toda la industria y que respondería a un contexto particular de la firma. "No representa a toda la industria que enfrenta muy distintas realidades", comentó. El presidente de Sonami respaldó sus dichos apuntando que, según su juicio, en la tramitación de permisos para proyectos de inversión en Chile existe un exceso de permisos solicitados y de larga tramitación para el sector de la minería. "Esto sin duda es un

problema que hay que resolver".